
5 Pièces

715 m²

Réf. 85567998

Prix NC

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  vente,  un  magnifique  appartement  de  5

pièces  sur  un  plateau  entier,  d'une  superficie  de  715m²  situé  dans  la

Résidence luxueuse La Petite Afrique, dans le quartier du Carré d'Or à

Monaco.Cet  appartement  traversant  situé  au  5ème  étage  vous  offre

une  terrasse  circulaire  avec  vue  panoramique.Il  se  compose  d'une

entrée,  d'un  double  salon,  d'une  salle  à  manger,  de  toilettes  invités,

d'une  cuisine  séparée  équipée  et  aménagée  haut  de  gamme,  d'une

buanderie,  de  quatre  chambres  en  suite  avec  dressings  et  parquet

massif, de trois salles de bains en marbre à livre ouvert, d'une ...

We  offer  for  rent  a  magnificent  5-room  apartment  on  an  entire  plateau,  with  a

surface area of 715m², located in the luxurious Résidence La Petite Afrique, in the

Carré d'Or district of Monaco.This walk-through apartment on the 5th floor boasts a

circular terrace with panoramic views.It comprises an entrance hall, a double living

room,  a  dining  room,  a  guest  toilet,  a  separate  high-end  fitted  and  equipped

kitchen,  a  laundry  room,  four  en  suite  bedrooms  with  dressing  rooms  and  solid

parquet flooring, three open-book marble bathrooms, an open-book marble shower

room, a cellar, a storage room and ...
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